



Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.

Albert Schweizer

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme die wir beim Abschied unseres lieben

Emil Hänseler-Hartmann

erfahren durften.

Besonderen Dank an Frau Jeannette Scheuber von Rhenus Indoor, Frau Monika Hablützel, den Verwandten, Nachbarn und allen Teams der Spitex Rafz für die fürsorgliche Betreuung.

Ein Dankeschön auch Herrn Pfarrer Christhard Birkner und Herrn Urs Wittwer für die liebevoll gestaltete Abdankungsfeier.

Herzlichen Dank für die vielen Karten mit tröstenden Worten. Die Blumen und Spenden an die Spitex Rafz, die Schweizerische Pfadistiftung und für späteren Grabschmuck, zeigen uns die Verbundenheit mit Emil.

Rafz, im September 2024

Die Trauerfamilie